Secuestraron en Argentina a Violeta Núñez de Puiggrós

El Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino en la lucha por su liberación, denunció aquí la detención de la militante peronista revolucionaria, Violeta Núñez de Puiggrós, que "actualmente se halla internada en el hospital militar de Buenos Aires, tras de haber sido maltratada y secuestrada por un grupo de presuntos policías".

En un comunicado dado a conocer ayer por Carlos Suárez, Julio H. Suárez y Juan D. Zverico, miembros del citado comité, señalaron que "durante el asalto a la casa de la secuestrada, también se intentó detener a Sergio Puiggrós, igualmente identificado con la juventud peronista, que lucha por la liberación nacional y social de Argentina, ignorándose hasta el momento los motivos del atropello, llevado a cabo por grupos identificados como miem bros de los escuadrones de la muerte paraestatales".

Finalmente el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino, con sede en México, reiteró que en la Argentina "impera la arbitrariedad más absoluta; son violados sistemáticamente los derechos humanos y la justicia se halla subordinada a la voluntad de quienes aspiran a instaurar una dictadura neofascista al servicio del imperialismo norteamericano".